

#NORD 12. April 2023

Neuwahl der Ortsjugendleitung Braunschweig

Der 14. März startete für die Ortsjugendleitung Braunschweig turbulent: Aufgrund der aktuellen Tarifverhandlungen wurden alle Mitglieder aufgerufen, an einer Demonstration in Berlin teilzunehmen. Dieser Einladung folgten wir sehr gerne.



Die neue Ortsjugendleitung

Aber es stand auch die Ortsjugendkonferenz an. So trafen sich die Teilnehmenden um 16 Uhr in Braunschweig, um eine neue Ortsjugendleitung zu wählen. Diese besteht nun aus fünf Mitgliedern und einer gleichberechtigten Doppelspitze. Gewählt wurden Vanessa Leonie Merker und Henryk Hitz.

Wir freuen uns auf die kommenden zwei Jahre. Am meisten freuen wir uns allerdings darauf, euch bei den von uns geplanten Aktionen zu sehen und kennenzulernen!



[Alle Bilder anzeigen »](#)